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DELIBERAZIONE  N

eduta:  ordinaria

COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

oàp_

Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: ADi)rovazione verbale relativo alla seduta del  19/02#019

L'anno  duemiladiciannove     il  giomo 2/0          delmesedi#Walleore   q 3o               in  pa|e-o,  ne||a  sa,a
Consiliare  della Sede  Circoscrizionale  Sita in via F.sco La Colla n.  48  si è riunito,  in seduta pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,

a noma dellecfTviftgoano¥

Dal  verbale  della

nti nome  di  legge  statutarie  e regolamentari,  dal Presidente  con avviso                                                    n°

q
al  mo'mento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta

compòsto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami
`X

^

3 Bruschetta Saverio X"
4 Gulemi Andrea X,
5 Ilardi Alffedo *
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe *
8 Rappa Giovama *
9 Tarantino Salvatore X
10 Tenanova Francesco X

TOTALE No T 3



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  19/02/2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituit,o dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri
`

:  presenti                no Y

Votanti               no ¥

voti favorevoli  ho T

Astenuti            no /
A

Voticontrari      no  /

DELIBERA

11 verbale del  19/02/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE `
Verbale del 19/02/2019

L'anno 2019 il giomo diciannove del mese di Febbraio, alle ore 8,30 in Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°   48/52,    si   è   riunito   il    Consiglio   Circoscrizionale    della   Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentafi, dal

Presidente, con awiso prot. n.°  114460 del 12/02//2019, per procedere alla trattazione

degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Re¢ige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi

Prester, Quartararo, Santangelo e TeiTanova. Risultano presenti s  Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Ilardi,   Quartararo   e   Terranova,   La  nomina  dei   suddetti   scrutatoìi   è   approvata

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com%72z.cczzz.o7?z.

del Presidente e il Cónsigliere Prester  comunica che sta predisponendo due richieste

di  sollecito  per  la  grave  situazione  dei  rifiuti  ingombranti  che  insiste  sul territorio

della terza circoscrizione.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  owero   "4pfJrovc}zjo73z.  veròcr/z.

c7e/Jc}   sec7etfcr   pJ'ecec7e72fe",    dando   lettura   del   verbale   relativo    alla   seduta   del

18/02/2019 che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,15.

11 Presidente infoma il Consiglio di avere avuto una richiesta di patrocino per una

gara  di  go-kart  ma  il  tenipo  è  breve,  in  quanto  la  gara dovrebbe  aver  lùogo  il  24



arzo

2

e servirebbe l'autorizzazione della questura. Si discute se sia il caso di fare una

ozione,  ma  si  decide  di  aspettare  che  l'associazione  chieda  il  patrocinio  e  poi  si

deciderà il da farsi. 11 Presidente qLdichiara rainmaricato per la diserzione dell'invito

da parte degli uffici interessati alla rete fognaria di Via Villagraziq, di cui si è cercato

di  risolvere  i  problemi  già  nel  2013,  senza  alcun  risultato.   Forse  bisognerebbe

affi-ontare la problematica con un legale.

Chiede ed ottiene la parola il  Sig.  Pascale, che spiega di aver già sostenuto varie

spese per salvaguardare la propria abitazione dai danni prpvocati dalla rete fognariae

non  crede  sia  corretto  doversi  pure  accollare  le  spese  legali  per  un  problema  che

spetta  all'amministrazione  risolvere,  pur  se  sembra  sorda  alle  lamentele  di  tutti  i

residenti.

A11e ore 9,20 entra la Consigliera Rappa. Efisultano presenti 9 Consiglieri.

11 Sig. Pascale prosegue il suo intervento dichiarandosi disposto a tutto pu di far.si

ascoltare: ricorrerà anche a  "Sfrz.scz.cJ-/cz 77oZz.zj.cz ",  perché bisognà fare cose eclatanti
\

per farsi ascoltare, a quanto sembra.

La Consigli`era Rappa domanda come mai non sia stata fatta una caditoia davanti

1' abitazione per ovviare al problema.
\

11 Presidmte replica che non ritiene che sia un problema di fognatura ma di assenza

di collettore, in quanto lo stesso problema si rileva in Via dell'Orsa Minore.

11 Sig. Pascale ribadisce che da quanto emerge da rilievi, il ramo fognario è stato

realizzato in contropendeiiza, perciò crea tutti questi problemi.

11 Presidente propone di invitare nuovamente gli uffici, stavolta singolarmente.

Alle ore 9,30 esce Santa Sciurba ed entra la Dott.ssa Calderone che assume le

fimzioni di Segretario ed esce il Presidente Santangelo.

#5rce;rnri
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Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente Gulemi si associa a quanto già detto dal Presidente Santangelo circa

la mancata partecipazione degli uffici competenti per una problematica così grave che

insiste sul teiTitorio circoscrizionale ormai da anni. L' amministrazione è disattenta ai

bisogni che la città i5one.

Indi, esauiti gli argomenti, il Presidente, alle ore 9,50, chiude la seduta.

alderone



\
Ietto, approvato e sottoscritto

i

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

EEE    Ea      n   L

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune' dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICIIIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il
±-ìì--ì.,l

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


